

SIMULACRO DE SISMO DEL 19 DE AGOSTO DE 2019 INSTRUCCIONES QUE OBLIGATORIAMENTE SE DEBEN ATENDER PARA EVACUAR LA OFICINA DE LA VICERRECTORÍA DE ACCIÓN SOCIAL (VAS)

El lunes 19 de agosto de 2019, a las 9:59 a.m. sonará una la alarma de la VAS, procediendo a la apertura de la puerta de EMERGENCIA, como señal de que ha ocurrido un sismo, momento que indicará el inicio del simulacro.

Introducción:

Antes de continuar se aclara que se utilizan dos términos para dicho simulacro: las salidas al OESTE (recepción de la VAS y ESTE (ventanilla de TCU e Iniciativas Estudiantiles). La línea divisoria de los sectores Oeste y Este de la VAS es el pasillo angosto que divide al Archivo y la Unidad de Gestión. Dicha línea incluye el cubículo de Asesorías de Proyectos.

Además los brigadistas de la VAS tendrán roles importantes asignados:

- Ruth (abrirá la puerta de emergencia a las 10 a.m para que suene la alarma).
- Silvia y Cinthia (encargadas de estar en el punto de reunión, llamando lista del personal).
- Mariana y Emily (guiarán a las personas desde la VAS al punto de reunión).
- Carlos y Ruth (revisión del personal)

A las 10:00 a.m. se dará alerta por la brigada VAS, para indicar que se inicia la evacuación de todas las personas que están dentro del edificio.

La alerta en la VAS será dada por las siguientes personas: Emily Campos en el sector Oeste y Mariana Leiva en el sector Este.

Emily y Mariana serán las personas que dirigirán a cada grupo hacia el punto de reunión correspondiente.

Se han identificado dos puntos de reunión:

Punto N.º 1: Cerca del anfiteatro

Punto N.º 2: En la zona verde que está entre el edificio administrativo A, OEPI y la cancha de fútbol.

La evacuación se hará caminando a paso firme, en fila, en silencio, sin correr y sin detenerse, hasta llegar al punto de reunión.

Las personas que al inicio de la evacuación se encuentren en el sector Oeste deben salir en orden por la puerta de la recepción de la VAS y dirigirse al punto de encuentro N.º1

Las personas que al inicio de la evacuación se encuentren en el sector Este, deben salir en orden por la Puerta de Emergencia contigua la ventanilla de TCU y de IE y dirigirse al punto de encuentro N.º2

Por la puerta de la Recepción de la VAS saldrán las personas del Sector Oeste de las Asesorías de Proyectos, Oficina de Vicerrectora, Jefatura y Unidad Administrativa, Sala de Sesiones, Extensión Cultural y Archivo.

Por la puerta de Emergencias saldrán las personas del Sector Este Asesorías de Proyectos, Cubículo de Mensajeros y Conserje, Coordinación y Secretaría de Unidad de Proyectos, Comedor, Unidades de Tecnologías e Información y Desarrollo, Unidad de Gestión, Unidad de Comunicación, Asuntos Estudiantiles de TCU e Iniciativas.

Al llegar al punto de reunión correspondiente, Emily y Mariana harán el chequeo para determinar, de las personas del grupo que guiaron, quiénes ya han sido evacuados, por lo que se les solicita se reporten con esa persona.

Dos personas de la brigada harán el revisión del personal en las oficinas, en las salas y en los baños, para verificar que nadie quede dentro, estas personas son: Carlos López Martínez, quien hará el revisión del personal sector este y Ruth Taylor en el sector oeste.

Al concluir el revisión del personal, por recomendación de la Sección de Seguridad y Transito, se cerrarán las puertas principales, por lo que nadie debe quedarse adentro.

Una vez que se ha evacuado el edificio y después de que llegue la última persona a los puntos de encuentro correspondientes, se dará un tiempo de espera de 5 minutos para luego dar la orden de reingreso.

**La orden de reingreso será dada por las siguientes personas:
Norberto Rivera del Consejo Universitario en el Punto N.º 1.
Hellen Campos de la OPLAU en el punto N.º 2**

El reingreso se hará por pisos, iniciando por el piso N.º1, seguido por el piso N.º 2 y finalmente el piso N.º 3. Posiblemente el llamado será por nombre de oficina para no crear confusiones con el número de piso del otro edificio.

Silvia Rivera y Cinthia Méndez serán las personas encargadas a nivel de edificio, de recibir a las personas evacuadas en los puntos de encuentro y tomar el dato de la hora en la que llegan la primera y la última persona, así como del tiempo de retorno al mismo, por lo que serán las primeras en salir de la Vicerrectoría.

Recuerde en caso de sismo mantener la calma, no correr... afuera también tiembla, ubíquese en un punto seguro con distancia prudente a las ventanas y asegurarse no haya objetos que puedan caer durante un sismo

Siga la ruta de evacuación que se le indica para llegar a los puntos de encuentro y que está demarcada. Un evento puede ocurrir en cualquier momento así que mantenga siempre a mano sus llaves, teléfono, billetera o cartera.

Si alguien tiene alguna duda sobre esta actividad favor comunicarse con las siguientes personas que conforman la Brigada de atención y primeros auxilios de la VAS:

Carlos (Coordinador)

Emily (Coordinadora suplente)

Alfredo

Alejandra Guevara

Cinthia Méndez

Mariana Buzó
Ruth Taylor
Silvia Rivera
Juan Carlos Leiva
Victoria Salazar

Nota importante: Las personas que no acatan las instrucciones de la brigada en el momento de evaluación, se le harán 3 llamadas de atención. Posterior al tercer llamado, se procederá a emitir un informe personalizado y posterior al simulacro, serán remitidos dichos reportes a la Oficina de Salud Ocupacional con copia a la Jefatura Administrativa de la VAS.